
Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass er nach Eingang des UWG-Schreibens zuvor 
bei Herrn Abstoß nachgefragt habe, ob es sich um einen Antrag oder eine Anfrage 
handelt. RM Abstoß bezeichnete das Schreiben als eine Anfrage an die Verwaltung. 
 
Bürgermeister Meisenberg verliest die 19 Fragen sowie die 19  Antworten der 
Verwaltung und erteilt der UWG Fraktion im Nachgang die Möglichkeit, Zusatzfragen zu 
stellen.  
 
Dies wird seitens der UWG Fraktion nicht wahrgenommen. 
 
Die Antworten werden der Niederschrift nachgeheftet. 
 
 
 
 
 
 


